
На обсуждение Южно-Российской Парламентской Ассоциации вынесено 60 вопросов  

Сегодня начала работу XXX Конференция Южно-Российской Парламентской 

Ассоциации. В ней примут участие депутаты законодательных собраний 

Краснодарского края, Волгоградской, Астраханской, Ростовской областей, 

Севастополя, республик Крым, Адыгея, Калмыкия и Ингушетия. Парламентарии 

планируют рассмотреть 60 вопросов.  

В рамках Конференции пройдут заседания восьми комитетов, на которых будут 

обсуждаться законодательные инициативы регионов, направленные на 

совершенствование жилищного, социального, земельного, налогового и 

административного законодательства. 

Депутаты Волгоградской областной Думы инициируют к рассмотрению десять вопросов – 

обращения к Государственной Думе, Правительству РФ с предложениями о сохранении 

надбавки к пенсии гражданам, которые отработали в сельской местности не менее 30 лет, 

без привязки к месту жительства; о поддержке развития рынка газомоторного топлива в 

стране; о регулировании вопроса выпаса крупного рогатого скота; об ограничении 

розничной продажи энергетических напитков; об организации отдыха и оздоровления 

детей. 

 

На профильном комитете ЮРПА обсудили вопросы развития рынка газомоторного 

топлива  

Сегодня на заседании комитета Южно-Российской Парламентской Ассоциации по 

экономической политике, промышленности и внешнеэкономическим связям под 

председательством Дмитрия Калашникова обсуждался вопрос о поддержке 

обращения Волгоградской областной Думы к Министру энергетики РФ по вопросу 

развития рынка газомоторного топлива.  

15 мая текущего года на заседании Волгоградской областной Думы принято обращение, в 

котором предлагается дополнить федеральную государственную программу «Развитие 

энергетики» подпрограммой, направленной на расширение использования газомоторного 

топлива. При этом отмечается, что природный газ дешевле и экологически безопаснее 

бензина или дизельного топлива. Как пояснил один из инициаторов обращения – 

председатель комитета Волгоградской областной Думы по промышленности, ТЭК, 

транспорту и дорожному хозяйству Дмитрий Калашников, для того чтобы 

способствовать распространению газомоторного топлива в России, необходимо на 

государственном уровне стимулировать этот процесс. А именно – расширить поддержку 

отечественных производителей данной техники и субсидировать строительство 

газозаправочных станций. Также важно через систему налоговых и иных льгот 

мотивировать автопредприятия и граждан приобретать такой транспорт. 

Профильный комитет одобрил предложения волгоградских парламентариев. Завтра 

обращение «К Министру энергетики Российской Федерации А.В. Новаку по вопросу 

развития рынка газомоторного топлива» будет рассмотрено на XXX Конференции Южно-

Российской Парламентской Ассоциации. 

 



Волгоградская областная Дума предлагает ввести государственное регулирование 

тарифа на содержание жилых помещений  

На заседании комитета Южно-Российской Парламентской Ассоциации по 

строительству, ЖКХ, энергетике, транспорту и связи рассмотрен проект обращения 

ЮРПА в Государственную Думу по вопросу определения единого порядка 

установления платы за содержание жилого помещения в многоквартирных домах. 

Инициативу представил председатель комитета Волгоградской областной Думы по 

ЖКХ, жилищной политике и строительству Юрий Корбаков.  

В проекте обращения отмечается, что совершенствование законодательства в сфере 

управления многоквартирными домами является приоритетным для органов власти всех 

уровней, что способствует обеспечению прозрачности и эффективности системы 

жилищно-коммунального хозяйства в целях получения гражданами качественных услуг 

без переплаты за них. Вместе с тем наиболее проблемными вопросами в этой сфере 

остаются разногласия между жителями и управляющими организациями при заключении 

договоров и установлении размера платы за содержание жилых помещений МКД. В 

настоящее время действует порядок, в соответствии с которым данный тариф 

устанавливается на общем собрании собственников помещений многоквартирного дома с 

участием представителей УК. 

«На практике часто такие собрания проходят формально, управляющие компании 

предлагают тариф без должного обоснования, решения принимаются без обсуждения и 

фактического учета мнений жильцов, – отметил Юрий Корбаков. – При этом размер 

платы за содержание жилых помещений в одинаковых по своим характеристикам 

многоквартирных домах может существенно отличаться в зависимости от запросов 

управляющих организаций. Для соблюдения принципов социальной и экономической 

справедливости, полагаем, будет целесообразно установить государственное 

регулирование данного тарифа». 

Обоснованный размер платы за содержание жилого помещения для собственников 

помещений в многоквартирных домах рассчитывается с учетом конструктивных и 

технических параметров, уровня благоустройства, степени износа, этажности, наличия 

лифтов и другого механического, электрического, санитарно-технического и иного 

оборудования, материала стен и кровли, других параметров. Выполнять эти полномочия, 

по мнению волгоградских парламентариев, должен в соответствии с единым для всей 

страны порядком орган исполнительной власти региона, осуществляющий 

государственное регулирование цен (тарифов) на жилищно-коммунальные услуги. 

По итогам обсуждения Конференции Южно-Российской Парламентской Ассоциации 

рекомендовано принять обращение к председателю Госдумы Вячеславу Володину с 

просьбой инициировать соответствующие изменения федерального законодательства. 

Решение по этому вопросу будет принято завтра на пленарном заседании XXX 

Конференции ЮРПА. 

 

В пенсионное и налоговое законодательство предложено внести коррективы  

Комитет ЮРПА по бюджету, налогам и собственности поддержал подготовленное 

волгоградскими парламентариями обращение в Государственную Думу о 



сохранении надбавки к пенсии гражданам, имеющим 30-летний стаж работы в 

сельском хозяйстве, независимо от места их проживания.  

Это положение депутаты предлагают закрепить в федеральном законодательстве. В 

настоящее время в соответствии со статьей 17 Федерального закона «О страховых 

пенсиях» повышенная фиксированная выплата к пенсии положена только жителям 

сельской местности. Если же пенсионер, после завершения трудовой деятельности 

переехал жить в город, он лишается возможности получать надбавку. Теряют право на 

выплату пожилые люди и в случае, если меняется вид населенного пункта (например, с 

сельского на городской, в том числе, в результате включения сельского населенного 

пункта в городской), хотя фактически место их жительства осталось прежним. 

Указанная проблема неоднократно поднималась в обращениях граждан к областным 

парламентариям и актуальна для многих регионов страны. 

«Мы считаем несправедливым прекращение выплат человеку, честно отработавшему 

тридцать и более лет в сельском хозяйстве, только из-за того, что после выхода на пенсию 

он сменил место жительства. Ведь, как правило, переезд пожилых людей вызван 

объективными причинами: состоянием здоровья, необходимостью быть ближе к 

родственникам, - отметил председатель комитета Волгоградской областной Думы по 

экономической политике, инновационному развитию, предпринимательству и вопросам 

собственности Руслан Шарифов. – В обращении к депутатам Госдумы мы предложили 

отказаться от территориального принципа при выплате сельской надбавки к пенсии и 

внести необходимые корректировки в действующее законодательство». 

Получила поддержку и другая инициатива волгоградских парламентариев, связанная с 

продлением действия системы налогообложения в виде единого налога на вмененный 

доход (ЕНДВ). Этот льготный налоговый режим успешно используется представителями 

малого бизнеса на территории страны уже свыше 13 лет. Но в соответствии с 

федеральным законодательством с 1 января 2021 года ЕНДВ будет отменен. В результате 

предпринимателям придется перейти на иные режимы налогообложения, в частности, на 

патентную систему. Однако, как показывает практика, этот специальный налоговый 

режим выбирает пока незначительная часть индивидуальных предпринимателей. Главная 

причина - в отсутствии возможности уменьшить стоимость патента на сумму уплаченных 

страховых взносов, в то время как ЕНДВ такое право предусматривает. 

«На наш взгляд, отменять ЕНДВ в сложившейся экономической ситуации, 

нецелесообразно, - считает Руслан Шарифов. – Переход на другую систему 

налогообложения может привести к увеличению налоговой нагрузки на 

предпринимателей и, как следствие, к сокращению количества малых предприятий». 

В обращении на имя первого вице-премьера российского правительства, министра 

финансов Антона Силуанова депутаты предложили рассмотреть вопрос о сохранении 

единого налога на вмененный доход на бессрочной основе и внести соответствующие 

изменения в Налоговый Кодекс РФ и федеральный закон «О банках и банковской 

деятельности». По мнению депутата Волгоградской областной Думы Станислава 

Короткова , это позволит оказать реальную поддержку малому бизнесу, обеспечить 

стабильность и определенность в налогообложении субъектов предпринимательства. 

Проект обращения будет вынесен на рассмотрение ХХХ Конференции Южно-Российской 

Парламентской Ассоциации. 



 

Волгоградские парламентарии высказались за ограничение продажи энергетических 

напитков детям  

Депутаты Волгоградской областной Думы предложили обратиться к 

парламентариям Государственной Думы и членам Совета Федерации ФС РФ по 

вопросу ограничения розничной продажи несовершеннолетним безалкогольных 

тонизирующих напитков. Этот вопрос был рассмотрен сегодня на заседании 

комитета ЮРПА по социальной политике, труду и здравоохранению.  

Как пояснила заместитель председателя комитета ЮРПА по социальной политике, труду 

и здравоохранению, председатель комитета Волгоградской областной Думы по труду, 

социальной политике, вопросам семьи и делам ветеранов Татьяна Бухтина, в последние 

годы в России возрос объем продаж безалкогольных тонизирующих напитков, а их 

ассортимент существенно расширился. По экспертным оценкам, часто потребителями 

таких напитков являются подростки: 8 из 10 детей 13-17 лет хотя бы однажды пробовали 

энергетические напитки, а каждый третий употребляет их регулярно. Дети, без каких-либо 

ограничений приобретая эти напитки, выпивают их в большом количестве, что, 

безусловно, негативно влияет на их здоровье. Кроме того, регулярное потребление 

энергетиков формирует у подростков зависимость, а также может приводить к 

обострению сердечно-сосудистых и психических заболеваний. 

По мнению волгоградских законодателей, необходимо урегулировать сферу оборота 

безалкогольных тонизирующих напитков и ввести на территории Российской Федерации 

ограничение их розничной продажи несовершеннолетним, а также определить места 

продажи, где реализация таких напитков будет запрещена. Например, в образовательных, 

культурных, спортивных организациях, в местах проведения массовых мероприятий с 

участием подростков и молодежи. 

Еще одна инициатива депутатов Волгоградской областной Думы направлена на введение 

единого механизма обеспечения жильем инвалидов и семей с детьми-инвалидами. На 

сегодняшний день за счет средств федерального бюджета жилые помещения 

предоставляются этим категориям граждан при условии, если они стали на учет в качестве 

нуждающихся в жилье до 1 января 2015 года. По мнению авторов обращения, такая норма 

ставит людей с ограниченными возможностями в неравные условия. В обращении к 

депутатам Госдумы и сенаторам предлагается внести изменения в федеральное 

законодательство и предоставлять жилые помещения этим категориям граждан 

независимо от даты их постановки на учет. 

Оба обращения поддержаны комитетом ЮРПА по социальной политике, труду и 

здравоохранению и будут рассмотрены завтра, 30 мая, на XXX Конференции Южно-

Российской Парламентской Ассоциации. 

 

Конференция ЮРПА рассмотрит новые нормы аграрного законодательства  

Предложения Волгоградской областной Думы по совершенствованию федерального 

законодательства в целях усиления контроля за оборотом агрохимикатов и 

сохранения плодородия земель сельхозназначения одобрены комитетом по аграрным 

вопросам и природопользованию Южно-Российской Парламентской Ассоциации.  



На сегодняшнем заседании профильный комитет ЮРПА высказался в поддержку 

обращения к Государственной Думе, принятого законодательным собранием 

Волгоградской области 21 марта. «Мы предлагаем усовершенствовать регулирование 

вопросов выпаса сельскохозяйственных животных, – пояснил председатель комитета 

Волгоградской областной Думы по аграрным вопросам, охране окружающей среды и 

природопользованию Владимир Ефимов. – Конечная цель – создание благоприятных 

условий для развития животноводства с учетом интересов всех сельхозпроизводителей и 

жителей поселений, решение задачи по сохранению плодородия почв». 

Обсуждаемые предложения позволят продолжить наведение порядка в сфере 

землепользования, выработать единый подход к решению возникающих вопросов для 

защиты интересов как растениеводов, так и владельцев сельскохозяйственных животных, 

обеспечив последних территориями для выпаса скота. 

В интересах сохранения плодородия земель сельхозназначения и снижения социальной 

напряженности Волгоградская областная Дума считает целесообразным наделить 

региональную власть полномочиями устанавливать правила выпаса животных или же 

нормативно на федеральном уровне закрепить ряд требований. В частности, это касается 

определения земельных участков, предназначенных для организованного выпаса скота, и 

недопущения безнадзорного прогона животных в населенных пунктах. Также 

предлагается разработать методику для определения норм нагрузки сельскохозяйственных 

животных на единицу площади пастбищ. 

Отметим, непростая ситуация с общественными пастбищами стала наследием земельной 

реформы 1991 года и результатом реорганизации колхозов и совхозов. В настоящее время 

в некоторых сельских территориях наблюдается нехватка общественных или 

арендованных пастбищ для выпаса животных личных подсобных хозяйств, не во всех 

поселениях четко закреплены права на земельные участки, которые используются для 

этих целей. Региональными властями предпринимаются меры стимулирования 

деятельности муниципалитетов по предоставлению участков для выпаса скота с учетом 

интересов всех сторон. Вместе с тем, по мнению областных депутатов, для кардинального 

решения проблемы необходима корректировка федерального законодательства. 

Волгоградские парламентарии также вынесли на обсуждение проект обращения Южно-

Российской Парламентской Ассоциации к заместителю председателя правительства РФ 

Алексею Гордееву по вопросу совершенствования законодательства в сфере контроля за 

оборотом на территории страны пестицидов и агрохимикатов. В подготовленном 

документе предлагается для противодействия распространению фальсифицированных и 

контрафактных сельскохозяйственных препаратов, в интересах сохранения жизни и 

здоровья граждан сформировать федеральную государственную информационную 

систему контроля за пестицидами и агрохимикатами по аналогии с уже действующей 

системой в области ветеринарии. 

«Такая система предполагает электронный документооборот и позволит отслеживать 

перемещение агрохимикатов от места производства до места применения, – рассказал 

Владимир Ефимов. – У государства появится эффективный инструмент сквозного 

контроля и выявления нелегальных пестицидов и минеральных удобрений. Это важно для 

обеспечения безопасности выращиваемой продукции и защиты окружающей среды от 

химического загрязнения». 

Кроме того, в проекте обращения предлагается предусмотреть меры административной 

ответственности собственника земельного участка, допустившего на своем участке 



ухудшение состояния, порчу земель сельскохозяйственного назначения и причинение 

существенного вреда почве. А также разработать критерии причинения вреда, при 

наличии которых земельный участок подлежит изъятию у его владельца. 

Комитет ЮРПА по аграрным вопросам и природопользованию рекомендовал XXX 

Конференции Южно-Российской Парламентской Ассоциации поддержать инициативу 

волгоградских парламентариев. 

 

Законодательство в сфере обращения с ТКО нуждается в совершенствовании  

Комитет Южно-Российской Парламентской Ассоциации по аграрнымвопросам и 

природопользованию рассмотрел сегодня внесенный Волгоградской областной 

Думой проект обращения в Правительство России о совершенствовании 

законодательства в сфере обращения с ТКО. С докладом по этому вопросу 

выступила вице-спикер регионального парламента, председатель Экологического 

советаИрина Соловьева . 

С 1 января этого года согласно федеральному закону «Об отходах производства и 

потребления» в России осуществлен переход на новую систему обращения с твердыми 

коммунальными отходами. В регионах приняты необходимые нормативные правовые 

акты, утверждены территориальные схемы обращения с ТКО, заключены соглашения с 

регоператорами. Существенные изменения претерпели и полномочия органов 

муниципальной власти в данной сфере. 

Комиссия по экологии Совета по вопросам местного самоуправления при полпреде 

Президента РФ в ЮФО, которую возглавляет заместитель председателя Волгоградской 

областной Думы Ирина Соловьева, изучила практику внедрения новой системы в 

регионах Юга России. Проведенный анализ позволил выявить ряд проблем, возникших в 

том числе по причине пробелов в федеральном законодательстве. 

В проект обращения на имя вице-премьера российского правительства Алексея Гордеева 

включены 11 предложений по совершенствованию правового регулирования в сфере ТКО, 

подготовленных регионами Южного федерального округа – Краснодарским краем, 

республиками Крым и Калмыкия, Волгоградской областью. 

В частности, предлагается определить формы материальной ответственности 

регионального оператора за допущенные нарушения в своей работе; ввести 

административную ответственность для физических и юридических лиц, индивидуальных 

предпринимателей за уклонение от заключения договора на оказание услуг по обращению 

с ТКО; установить порядок действий регоператора при обнаружении на контейнерных 

площадках отходов, не относящихся к ТКО; более четко разграничить полномочия 

органов местного самоуправления муниципального района, городских и сельских 

поселений в сфере обращения с ТКО. 

«В ходе экологического форума «Единой России» «Чистая страна», который прошел в 

апреле этого года в Челябинске, было отмечено, что сегодня Россия создает новую 

отрасль экономики – обращение с ТКО. Нам предстоит решить много сложных задач на 

этом пути. Надеемся, что наши предложения по совершенствованию правового 

регулирования будут способствовать развитию этой новой отрасли во исполнение Указа 



Президента России «О национальных целях и стратегических задачах развития 

Российской Федерации до 2024 года», - подчеркнула Ирина Соловьева. 

После обсуждения участники заседания, принимая во внимание актуальность и важность 

проблемы, рекомендовали XXX Конференции Южно-Российской Парламентской 

Ассоциации поддержать указанное обращение. 

 

В центре внимания – вопросы организации детского отдыха  

Комитет ЮРПА по образованию, науке, культуре и информационной политике 

поддержал инициативу волгоградских парламентариев, которые предложили 

обратиться к Главному государственному санитарному врачу Российской 

Федерации по вопросам совершенствования федерального законодательства в сфере 

организации детского отдыха.  

В обращении, в частности, говорится, что все детские лагеря перед началом работы 

проходят необходимую проверку, в том числе на соблюдение правил СанПиН. Не 

исключение и пришкольные лагеря с дневным пребыванием детей. Ежегодно, перед 

открытием, они получают санитарно-эпидемиологическое заключение на этот вид 

деятельности. В соответствии с законодательством срок действия такого заключения 

составляет один год. В то же время, как отмечают авторы обращения, все 

лицензированные образовательные учреждения уже имеют санитарное заключение. В 

связи с чем предлагается рассмотреть вопрос о внесении изменений в Порядок выдачи 

санитарно-эпидемиологических заключений, и увеличить срок их действия для 

пришкольных лагерей. 

Председатель комитета Волгоградской областной Думы по образованию, науке, делам 

молодежи, физической культуре, спорту и туризму Николай Лукьяненко подчеркнул 

важность принятия этой инициативы и отметил, что обеспечению качества и безопасности 

отдыха детей в волгоградском регионе уделяется приоритетное значение. «До начала 

оздоровительного сезона все детские лагеря прошли проверку на предмет соблюдения 

требований антитеррористической и пожарной безопасности, санитарных и медицинских 

норм, правил поведения на воде, – отметил парламентарий. – Также создан и размещен в 

открытом доступе специальный реестр проверенных детских оздоровительных лагерей. В 

целях совершенствования системы детского отдыха, повышения его доступности в 

прошлом году Волгоградской областной Думой был принят новый региональный закон 

«Об организации отдыха и оздоровления детей»». 

Добавим, что на территории Волгоградской области работает 739 организаций отдыха и 

оздоровления детей, 692 из которых – детские лагеря дневного пребывания на базе 

образовательных организаций. 

«Обращение Южно-Российской Парламентской Ассоциации к Руководителю 

Федеральной службы по надзору в сфере защиты прав потребителей и благополучия 

человека – Главному государственному санитарному врачу Российской Федерации А.Ю. 

Поповой о необходимости совершенствования законодательства Российской Федерации, 

регулирующего вопросы организации отдыха детей и их оздоровления» будет 

рассмотрено завтра, 30 мая, на XXX Конференции ЮРПА. 

 



Совет ЮРПА утвердил повестку Конференции  

Руководители парламентских делегаций на Совете Южно-Российской 

Парламентской Ассоциации утвердили повестку XXX Конференции. В нее включено 

порядка 60 актуальных вопросов, касающихся социальной сферы, налогового, 

жилищного, природоохранного законодательства. В заседании Совета ЮРПА 

принял участие председатель Волгоградской областной Думы Николай Семисотов.  

Предварительно, 29 мая, инициативы законодательных собраний регионов Юга России 

были рассмотрены на комитетах Южно-Российской Парламентской Ассоциации. 

На Совете также принято решение о ротации председателей и заместителей председателей 

комитетов ЮРПА. На следующей, XXXI Конференции, комитет Южно-Российской 

Парламентской Ассоциации по бюджету, налогам и собственности возглавит 

представитель Волгоградской областной Думы. 

 

Конференция ЮРПА поддержала законодательные инициативы Волгоградской 

областной Думы  

56 обращений с предложениями по совершенствованию законодательства, 

регулирующего различные сферы жизнедеятельности, поддержаны на XXX 

Конференции Южно-Российской Парламентской Ассоциации. 10 из них 

подготовлены Волгоградской областной Думой.  

В работе Конференции приняли участие представители 9 законодательных собраний 

регионов Юга России. Парламентарии рассмотрели вопросы, затрагивающие самые 

разные направления: образование, социальную защиту, ЖКХ, строительство, экологию. 

Особое внимание было уделено развитию спорта шаговой доступности, организации 

детского отдыха, патриотическому воспитаниюподрастающего поколения, поддержке 

людей пенсионного возраста и инвалидов, внедрению новой системы обращения с ТКО и 

другим актуальным темам. 

«Повестка юбилейной ХХХ Конференции Южно-Российской Парламентской Ассоциации 

была насыщенной, – рассказал председатель Волгоградской областной Думы Николай 

Семисотов. – Решение всех вынесенных на нее вопросов связано с дальнейшим 

социально-экономическим развитием Юга России. Такой формат межпарламентского 

взаимодействия помогает укреплять правовую систему субъектов, а также выходить с 

нормотворческими предложениями на федеральный уровень. Конечной целью нашей 

совместной работы является повышение качества жизни наших граждан». 

Почетными грамотами Южно-Российской Парламентской Ассоциации за активную и 

плодотворную деятельность и существенный вклад в укрепление межпарламентских 

связей награждены заместитель председателя Волгоградской областной Думы Ирина 

Соловьёва, председатель комитета по экономической политике, инновационному 

развитию, предпринимательству и вопросам собственности Руслан Шарифов и 

председатель комитета по жилищно-коммунальному хозяйству, жилищной политике и 

строительству Юрий Корбаков. 

 



Председатель комитета Волгоградской областной Думы по экономической политике, 

инновационному развитию, предпринимательству и вопросам собственности Руслан 

Шарифов: 

«ЮРПА – эффективная площадка для выработки решений по актуальным вопросам 

южных регионов нашей страны, в том числе в финансово-бюджетной сфере. На этот раз, в 

частности, обсуждался ряд инициатив, связанных с совершенствованием налогового 

законодательства, регулированием деятельности контрольно-счетных палат, 

предоставлением дополнительных льгот и субсидий. Волгоградская областная Дума 

вышла с двумя предложениями по сохранению надбавки к пенсиям сельским труженикам, 

живущим в городских поселениях, и продлению в интересах малого и среднего бизнеса 

действия единого налога на вмененный доход. Наши инициативы нашли поддержку 

коллег из других регионов, что станет весовым аргументом при их рассмотрении 

федеральными органами власти». 

 

Председатель комитета Волгоградской областной Думы по труду, социальной политике, 

вопросам семьи и делам ветеранов Татьяна Бухтина : 

«Южно-Российская Парламентская Ассоциация всегда уделяла самое пристальное 

внимание социальной политике. На ХХХ Конференции ЮРПА рассматривались вопросы 

методики расчета прожиточного минимума пенсионеров, ежемесячных выплат по 

рождению первого и второго ребенка, дополнительных преференций ликвидаторам 

Чернобыльской аварии. Волгоградская делегация вынесла на обсуждение коллег 

инициативы по созданию единого для всей страны механизма улучшения жилищных 

условий инвалидов и по ограничению продажи детям энергетических напитков. ЮРПА – 

это прямой путь, позволяющий законодательным предложениям с мест быть 

услышанными в Государственной Думе и Правительстве. Две инициативы, с которыми 

волгоградские парламентарии выступали на прошлой Конференции, уже получили 

поддержку федерального центра и сформулированы в виде законопроектов». 

 

Председатель комитета Волгоградской областной Думы по ЖКХ, жилищной политике и 

строительству Юрий Корбаков: 

«Деятельность жилищно-коммунального хозяйства касается любого гражданина и потому 

находится в центре внимания депутатов. На юбилейной Конференции Южно-Российской 

Парламентской Ассоциации одобрена волгоградская инициатива о государственном 

регулировании тарифа на содержание жилья в многоквартирных домах. В унисон нашим 

предложениям выступили представители Законодательного Собрания Краснодарского 

края, которые отметили необходимость усиления требований к управляющим компаниям. 

А именно – при получении ими лицензии сделать обязательным условием наличие 

квалифицированного персонала и техники, необходимой для оказания данных услуг. 

Вместе, при активном участии граждан, мы продолжаем наводить порядок в сфере ЖКХ». 

 

Председатель комитета Волгоградской областной Думы по промышленности, ТЭК, 

транспорту и дорожному хозяйству Дмитрий Калашников: 



«В ходе Конференции обсуждались острые для всех регионов вопросы противодействия 

распространению контрафактного алкоголя. Уделили мы внимание и такой актуальной 

теме, как ценообразование на оптовом рынке электроэнергии. Это сильно влияет на 

развитие промышленности, всех отраслей экономики, отражается на 

конкурентоспособности отечественной продукции. На Конференции были приняты 

соответствующие обращения к федеральным органам власти. ЮРПА также одобрила 

инициативу волгоградских парламентариев о господдержке распространения 

газомоторного топлива в нашей стране. Данный законодательный форум способствует 

реализации региональных инициатив на федеральном уровне». 

 

Председатель комитета Волгоградской областной Думы по аграрным вопросам, охране 

окружающей среды и природопользованию Владимир Ефимов: 

«Государственная Дума и Правительство охотнее присматриваются не к единичным 

законодательным инициативам регионов, а к консолидированному мнению 10-12 

субъектов Федерации. В этом преимущества такого формата работы, как ЮРПА. На ХХХ 

Конференции волгоградские парламентарии представили два предложения по сохранению 

плодородия почв: посредством создания в масштабах всей страны электронной системы 

контроля за использованием пестицидов и агрохимикатов и с помощью дополнительных 

мер упорядочивания выпаса сельскохозяйственные животных. Законодатели других 

регионов Южного федерального округа поднимали актуальные вопросы 

берегоукрепления и преодоления последствий техногенных явлений, развития 

аквакультуры и виноградарства. На мероприятиях Южно-Российской Парламентской 

Ассоциации собираются люди с богатым опытом общения на самом высоком уровне, что 

позволяет находить наиболее рациональные пути защиты интересов жителей наших 

территорий». 

 


